

# KORAMIL

## Sinergi Kemerdekaan: Kodim 1418/Mamuju Gelar Pertandingan Domino Meriahkan HUT RI ke-78 Bersama Wartawan

M Ali Akbar - [SULBAR.KORAMIL.NET](http://SULBAR.KORAMIL.NET)

Aug 14, 2023 - 12:39



Mamuju - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78, Kodim 1418/Mamuju menggelar serangkaian kegiatan yang melibatkan anggota dan masyarakat. Acara tersebut mencakup pertandingan internal dan umum, seperti Bola Volly, Tenis Meja, Mancing Mania, Lomba Ibu-Ibu Persit, Lomba Anak-Anak, Karya Bakti, Senam, dan Jalan Sehat.



Malam ini, suasana semakin meriah dengan pertandingan Domino yang diikuti oleh anggota militer Kodim 1418/Mamuju dan awak media. Acara tersebut dilaksanakan di Aula Ma Kodim 1418/Mamuju yang berlokasi di Jalan Ahmad Yani, Kelurahan Binangan, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat. Minggu (13/08/2024)

Kolonel Inf M. Imasfy, SE, Dandim 1418/Mamuju, menjelaskan bahwa turnamen ini diadakan dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara anggota Kodim 1418/Mamuju dan rekan-rekan media, serta untuk saling mengenal satu sama lain. Dandim mengungkapkan, "Malam ini kita bersama-sama dengan rekan-rekan media, melaksanakan Turnamen Domino berdikari dalam rangka memeriahkan HUT ke-78 Kemerdekaan RI tahun 2023 yang dilaksanakan Kodim 1418/Mamuju."

Pertandingan Domino yang diselenggarakan oleh Kodim 1418/Mamuju ini disaksikan langsung oleh sejumlah pejabat, termasuk Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B. M.M, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Dandim 1418/Mamuju yang membuka pertandingan secara langsung, Kasi Log Kasrem 142/ Tatag Kolonel CPL Yulian Amir ST, Letkol Inf Andi Ismail (Kasdim 1418/Mamuju, Letkol CHB Muh. Anwar SH,MM ( Dandenhub rem 142/Tatag, Perwira Staf Korem 142/ Tatag, Perwira Staf Kodim 1418/Mamuju, Danramil jajaran Dim 1418/Mamuju , Personil Kodim 1418/Mamuju, dan para Wartawan.

Dandim 1418/Mamuju berharap bahwa melalui turnamen ini, akan terjalin keakraban dan sinergi antara anggota TNI, khususnya Kodim 1418/Mamuju, dengan rekan-rekan media dan insan pers. Ia mengungkapkan, "Mewakili keluarga besar Kodim 1418/Mamuju, saya mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan media yang sudah hadir malam ini. Mari kita bertanding dengan sportif demi keakraban kita semua, saling menjaga Silaturahmi. TNI AD bersatu dan bersinergi dengan media akan semakin kuat dalam menuju Indonesia Maju."

Pemenang Turnamen Domino dari Personil Kodim 1418/Mamuju adalah:

Juara 1: Sertu Safaruddin

Juara 2: Kopda Kasman

Juara 3: Sertu Ahmadi

Sementara itu, pemenang dari Wartawan adalah:

Juara 1: Nadir (Wartawan TVRI)

Juara 2: Muh. Kadafi (Kabar Sulbar)

Juara 3: Awal (Wartawan TVRI)

Acara ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga momen penting untuk memperkuat hubungan antara anggota militer dan media dalam mendukung kemajuan Indonesia. Semua pihak berharap sinergi ini akan terus tumbuh dan membawa dampak positif bagi bangsa.